

# Noticias de la familia Guzmán

ISLAS CANARIAS, ESPAÑA.



## Llenos del Espíritu Santo.

Saludos con la dulce paz del Señor.

Esperamos que al recibir nuestra Circular se encuentren bendecidos y fortalecidos por nuestro buen Dios.

Queremos agradecer al Señor por la visita del Pastor Pablo Silberbeib de la provincia del Chaco. Estuvo 10 días con nosotros visitando diferentes Iglesias de las Islas Canarias. Lo que el Señor hizo fue sorprendente; muchísimas personas recibieron el hablar en lenguas; hemos comentado con diferentes Pastores que hacía muchos años que la gente no recibían el Don de lenguas. En nuestra Iglesia 5 personas lo recibieron. ¡Aleluya!



*La primer noche que predicó en nuestra Iglesia. Fue una explosión de Su Gloria. Los hermanos recibiendo y quebrantados. ¡Seguimos soñando!*

*Con el Pr. Pablo  
llegando a Tenerife para  
predicar en esa Isla.*



## Diferentes denominaciones...



Nos pudimos reunir varios Pastores de la Isla para que esa noche nos ministrase el Señor a través del Pr. Pablo Silberbeib. Muchos recibieron Palabra de Dios, otros fueron consolados. ¡Que noche mas gloriosa! Los Pastores me preguntaban “cómo lo descubrimos” Nosotros le respondíamos que nunca le habíamos oído predicar y que nuestra hija Stefania (que lo oyó en el Chaco durante nuestra Gira Misionera) dijo del Pr. Pablo “Es uno de los mejores predicadores que he oído” Y eso fue suficiente para nosotros, (y por supuesto el ministerio que le respalda). En la foto vemos a algunos Pastores de Las Palmas de Gran Canaria.

## 30 de Mayo, Día de Canarias.

El 30 de Mayo es el Día de las Islas Canarias, cayó el día martes. Con Llely quisimos hacer algo especial para ese día, ya que estaba el Pr. Pablo Silberbeib.

Todos los años en el día de Canarias las iglesias vamos a la montaña y compartimos todos juntos pero este año quisimos hacer un “Culto Unido”; me dijeron que “no era una buena idea” y que si hacemos algo no vendrían ni 100 personas. Fue un desafío de fe y le creímos al Señor. Así que nos pusimos manos a la obra y lo organizamos; no solo eso, sino que pedimos prestado la Iglesia mas grande.

Hubieron varias participaciones. Invitamos de la Iglesia Gitana a unos hermanos que “Hicieron un Cante Gitano”, invitamos a otra Iglesia a unas hermanas llamadas las “Bienaventuradas”, cantando canciones típicas de Canarias pero con letra cristiana.

Esa noche fue una gran bendición, vinieron mas de 600 personas para la Gloria y honra de Dios.

Queremos despedirnos agradeciendo a Dios por vuestras vidas.

Gracias por sostenernos con vuestro amor, oración y por sostenernos económicamente.

Que Dios les bendiga mucho,

Rody, Llely & Stefy.

Vuestros Misioneros.



## Para ser parte en Islas Canarias...

**Puede hacer un depósito Bancario:** En Banco Santander Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios.

**De no contar con ningún banco Santander Río** en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río. Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1.

**Una vez realizado el depósito:** Informar al DNM. Dicho aviso puede ser de manera telefónica al (011) 4958-5095/5195 o por fax, al (011) 4958-5677

O bien, por e-mail a [recibos@dnmargentina.org](mailto:recibos@dnmargentina.org) **Aclarando que es para familia Guzmán / Islas Canarias, España.**